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第１回学校評価アンケート結果について 
 
盛夏の候、日頃より本校の教育活動に対するご理解とご協力ありがとうございます。 
６月の終わりに実施しました第１回「学校評価」の集計結果について、下記のようにお知らせいたし

ます。集計にあたり、「１：そう思う ２：だいたいそう思う ３：あまり思わない ４：思わない」
のご回答で「１」と「２」の合計を「A評価」としています。 

全般的に、保護者・児童からのアンケート結果は、今年度も良好でした。今後も、これらの結果を学
校経営に反映させ、保護者の方に信頼され、子供たちが「夢に向かって、気づき、考え、行動する」学
校づくりに役立てていきたいと思います。 

２枚目に集計結果を載せています。あわせてご覧下さい。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
１ 保護者アンケートで「A 評価」が９５％以上の項目 
・学校の様子をよく伝えている    ・心の教育に力を入れている 
・学校公開を積極的に行っている   ・わかりやすい授業を行っている  
・地域の特色を生かす教育を行っている 
・学習習慣の定着          ・子どもの安全のための指導を行っている 
・無言掃除、すすんで挨拶、整理整頓は、定着してきている 
・毎日元気に登校している      ・毎日宿題をしている 

 
２ 保護者アンケートで「A 評価」が８５％未満の項目（課題） 

・子どものよいところを見つけている ・決められた学習時間は勉強している 
・視力の低下の治療をしている 
・スマホ、ゲーム等はルールや時間を決めている 
 

３ 児童アンケートで「A 評価」が９５％以上の項目 
・朝食を食べる           ・ヘルメットをかぶる 
・学校の決まりを守っている     ・友だちと協力する 
・千代田の町や人が好き       ・学校は楽しい 
・粘り強く頑張っている       ・ノーゲームデーの取組 
 

４ 児童アンケートで「A 評価」が８５％未満の項目（課題） 
  ・すすんでボランティア活動をしている 



 

 

○子どもの自尊感情を育てるために 
 子どものアンケートの「自分にはよいところがある」は、A評価が85％でした。保護者の「お子さ
んの良いところや頑張っているところを見つけ、伝えたりカードに書いたりしている」は75％でした
。2学期からの取組として、以下のことを更に推進させます。 

・ 「ぽかぽかカード」「心の木カード」の活性化、スターシールの取り組み、マナー教室や帰りの
会での取り組みの充実等により、自分や友達の良さを自覚させたり、伝えさせたりします。 

ご家庭でもカード記入にご協力下さい。 
・ 自分や友達の良さに気付かせる「エンカウンター活動」や「自まん大会」を実施します。 

 
○家庭学習の定着に向けて 
 保護者のアンケートの結果では、家庭学習の時間が十分確保されていない現状が見られます。児童
の意識も少しずつ向上してきています。しかし、更に学習意欲を高めていきたいと思います。今後も
以下のことを継続していきます。 

・ 「自学ノート」を活用した自主学習への取り組みをします。 
・ ４年生以上には、週末課題の取り組みを行っていきます。 
・ 毎学期の「家庭学習頑張ろう週間」に取り組み、家庭学習の習慣か定着に努めます。 

 家庭学習の定着や就寝時刻等生活のリズムについては、家庭でのご協力やご指導が不可欠です。お
子様への声かけをお願いいたします。 
 

 ◎今回のアンケートで保護者の皆様からたくさんのご意見をいただいています。ありがとうございまし
た。ご意見に関しましては、「白鳥No.24」でお伝えしいます。それ以外にも励ましの言葉等をいただいて
いましたので、紹介いたします。 
 ① いつも子どもたちのためにご尽力いただいてありがとうございます。 

②  低学年からマナー教室など実施してもらったり、校長先生からの宿題を出してもらったり、小規
模校だからできることに先生方が一丸となって取り組んでくださっていて、子どもたちの成長につ
ながっていると感じ、感謝しております。 

③  学習面でも生活面でもよく見てくださっていると思います。 
④  いつも子どもたちのためにご尽力くださり、ありがとうございます。 
⑤ 特に問題なく通えていると思います。先生方の子どもへの接し方が、他校にないアットホームさ
が生かされています。ありがとうございます。 

⑥  学校便りで子どもたちの様子や頑張っていることを細やかに伝えてくださっていて、ありがたい
です。コロナ禍で学校へ行く機会が減っています。が、子どもたちの姿が見えるようで嬉しく読ん
でいます。先生方が子どもたちをどう育てたいか、というのも伝わってきて安心感があります。い
つもありがとうございます。 

⑦ とてもよくしてくださっていると思います。ありがとうございます。 
 
改めて今回のアンケートへのご協力大変ありがとうございました。これからも学校と家庭と連携を

密にして、千代田東部小学校の子供たちのために頑張っていきます。引き続きご理解とご支援をよろ
しくお願いします。 


